

## RECEPTION AU NOVICIAT 14 SEPTEMBRE 2023

Nous avons commencé par une retraite de huit jours à Namugongo, dirigée par Sœur Anna Mary. C'était une retraite touchante qui nous a guéries et qui nous a donné un moyen de changer et de bien faire dans le prochain pas que nous allons faire.

Après la retraite, nous avons commencé notre voyage vers Nairobi et nous sommes bien arrivées dans la communauté toujours en préparation pour le noviciat. Nous avons eu une récollection de deux jours du 12 au 14 septembre 2023 avec une messe d'accueil.

Nos sœurs avaient des rôles précis pendant la messe, par exemple chanter, jouer du tambour, ce qui nous a permis de bien prier en tant que épouses.

L'homélie était touchante et nous a encouragées à être prêtes à suivre et à servir le Christ de tout cœur. Après l'homélie, notre formatrice, Sœur Béatrice, au nom de la Supérieure régionale, Sœur Grace, nous a reçues, ainsi que la communauté et le prêtre représentant l'église, qui se sont joints à elle et ont promis de cheminer avec nous.

Au cours de la réception, nous avons reçu les Constitutions de notre congrégation et nous étions encouragées à les lire, à les étudier et à prier avec elles. Nous avons également reçu des bougies qui symbolisent le fait d'être une lumière pour le monde, où que nous soyons. Ayant reçu ces instruments de la congrégation, nous nous sommes senties joyeuses de devenir au moins un membre de la congrégation.

Après la messe, nos sœurs nous ont félicitées et nous nous sommes félicitées mutuellement en nous souhaitant le meilleur. Ensuite, nous avons partagé nos repas ensemble et chaque novice a reçu un cadeau de nos sœurs.

Notre célébration s'est terminée par une prière de conclusion et une bénédiction du Père Patrick.

Merci à la congrégation de nous avoir accueillies au noviciat.



## LA PROFESSION DE LA NOVICE ELISABETH BASHEKA

La profession a commencé par la préparation où les membres de la communauté ont partagé différentes responsabilités comme la décoration, le partage, l'animation, le nettoyage, l'accueil des parents où nous avons participé librement ce qui nous a permis d'exprimer nos talents librement.

La soirée de la profession,

Elle a commencé par la prière du soir dirigée par la coordinatrice régionale, Sœur Grace Asiimirwe, qui a accueilli la communauté pour prier avec et pour la novice Elisabeth Basheka. La novice Elisabeth a partagé à partir de l'évangile de Mathieu 5... La communauté a également partagé l'Évangile, prié pour elle et l'a encouragée à vivre l'Évangile qu'elle avait choisi. Cela nous a encouragés à vivre une vie qui permette aux autres de voir Dieu par le biais de nos bonnes œuvres.



La célébration a commencé par une messe au cours de laquelle la coordinatrice régionale a reçu les vœux de Sœur Elisabeth avec le célébrant principal et les concélébrants, ainsi que les chrétiens qui étaient témoins et ont félicité Sœur Elisabeth. C'était un moment de joie pour nous d'espérer et de sentir qu'un jour nous y arriverons.

Après la messe, la réception s'est déroulée au même endroit, dans l'enceinte de la communauté, où nous, les novices, nous sommes mises ensemble pour divertir joyeusement les visiteurs avec différentes danses et comédies culturelles, ce qui nous a permis d'exprimer nos sentiments et nos talents culturels de plein gré.

Nous étions tellement heureuses et excitées de participer et de faire partie de cet événement.

MERCI

De la part de la communauté du noviciat